

## European Energy Award (eea) Marktgemeinderat beschließt Teilnahme Ottobeurens am European Energy Award: Teammitglieder gesucht



Der eea ist ein Programm zur Qualifizierung und Auszeichnung von Gemeinden, die durch den effizienten Umgang mit Energie und der verstärkten Nutzung von erneuerbaren Energieträgern einen Beitrag zu einer zukunftsverträglichen Entwicklung unserer Gesellschaft leisten wollen. Der eea ist als ein Prozess zu verstehen, in dem Schritt für Schritt Schwachstellen aufgedeckt und Verbesserungspotentiale identifiziert werden. Ziel ist neben einer Bestandserhebung v.a. die erfolgreiche Umsetzung von Energieprojekten in der gesamten Gemeinde, wobei die Mitwirkung der Bevölkerung an energiepolitischen Entscheidungen und Aktivitäten ermöglicht wird.

Mit der Umsetzung des eea in der Kommune wird ein Energieteam beauftragt, welches Entwicklungszentrale und Motor der energiepolitischen Programmarbeit ist. Das Team umfasst Vertreter aus der Verwaltung und aller Fraktionen des Gemeinderats. Verstärkt werden soll das Energieteam durch engagierte Bürger und externe Energieexperten. Wer Interesse an einer Teilnahme hat, kann sich unter Tel. 5433 (Helmut Scharpf) oder Klaus Engel (921942) vorab näher informieren und anmelden. Ein erstes Treffen ist für Montag, den 10.11.08 (19 Uhr, Sitzungszimmer Rathaus), vorgesehen.

*Helmut Scharpf*